

PRESSEMITTEILUNG

Technik erlebbar machen – Sachspende für die Jugendtechnikschnule

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Am Montag, den 07. Mai 2018 freuten sich die Lehrer/-innen und Schüler/-innen der Jugendtechnikschnule Taubertal (JTS) über eine Sachspende von Werkstattzubehör der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG.

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Boss
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-51153
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com

11.05.2018

Die Jugendtechnikschnule ist eine außerschulische Bildungsinitiative, die Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen die Möglichkeit gibt, sich mit modernen Natur-, Ingenieurwissenschaften und Informationstechnologien auseinanderzusetzen. Ziel der Jugendtechnikschnule ist es, Neugierde zu wecken und Faszination für technische Fragestellungen auszulösen. Das geschieht durch das Sichtbarmachen, das Erleben und dem Verstehen alltäglicher Technologien. In verschiedenen Kursen und Projekten werden die Kinder und Jugendlichen an die Technik herangeführt, um das Wissen und die praktischen Fähigkeiten zu entwickeln und auszubauen.

Bereits vor einigen Jahren hat die Würth Industrie Service die Grundausrüstung der Schule in Form von einer Sachspende möglich gemacht. Die erneute Spende von Werkstattzubehör im Wert von rund 800 Euro wie eine Alu-Stufenstehtleiter, Kabeltrommeln, Schraubstöcke und vieles mehr soll bei den themenspezifischen Kursen zum Einsatz kommen und unterstützen. Die offizielle Spendenübergabe fand am vergangenen Montag in den Räumlichkeiten der Jugendtechnikschnule im Schloss in Bad Mergentheim statt. Iris Lange-Schmalz von der Jugendtechnikschnule nahm die Ausrüstung von Monja Melzer, Teamleiterin Ausbildung der Würth Industrie Service, sowie Janina Kuhn, Ausbildungsreferentin bei der Würth Industrie Service, entgegen.

„Eine qualifizierte Ausbildung mit Zukunftsperspektive – Das liegt uns als Würth Industrie Service besonders am Herzen.“, so Melzer. „Es ist uns wichtig, die jungen Menschen schon früh an technische Berufsbilder heranzuführen. Auch deswegen ist uns die Zusammenarbeit mit der Jugendtechnikschnule ein wichtiges Anliegen.“ Die Würth Industrie Service vergibt jährlich rund 70 neue Ausbildungsplätze in 14 verschiedenen Berufsbildern. Mit einer Ausbildungsquote von 14% absolvieren derzeit 188 junge Menschen eine qualifizierte Berufsausbildung oder ein Studium an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg. Mit über sechs verschiedenen Ausbildungsberufen und

acht Studiengängen an Dualen Hochschulen in Baden-Württemberg bietet die Würth Industrie Service eine große Bandbreite an Einstiegschancen für Interessierte an. Nicht nur in den klassischen, kaufmännischen Verwaltungsberufen bildet das Unternehmen aus, sondern auch im gewerblichen Bereich sowie in der Technik und IT.



Bildunterschriften:

Bild 1: Übergabe der Sachspende Jugendtechnischule.jpeg

Bildunterschrift 1: Übergabe der Sachspende der Würth Industrie Service an die Jugendtechnischule

V.l.n.r. Monja Melzer, Teamleiterin Ausbildung der Würth Industrie Service, Iris Lange-Schmalz, Jugendtechnischule, Janina Kuhn, Ausbildungsreferentin der Würth Industrie Service

Bildquelle: Archiv Würth Industrie Service